

# Verbandsturnfest 2014

---



*Per Mail am Sonntag, 29. Juni 2014 an alle Mitglieder gesendet.*

Liebe Sportgrüpler

Nach dem Jugendsporttag am Mittwoch 18. Juni 2014 (siehe Zeitungsbericht im Anhang) stand bereits der nächste Anlass auf dem Programm. Denn an diesem Wochenende fand das Verbandsturnfest 2014 in Roggwil (BE) statt.

Reto Galliker, Joel Galliker, Andreas Geisseler, Martin Bättig, Lukas Galliker, Stephan Steiger, Lukas Steiger und Pirmin Steiger machten sich am Samstagmorgenfrüh auf den Weg zum Zeltplatz und stellten das Tippi. Die nachkommenden Sportlerinnen und Sportler konnten sich so optimal auf die bevorstehenden Wettkämpfe und die Übernachtung vorbereiten.

Zur Erläuterung: Maximal sind in allen Disziplinen 10 Punkte möglich. Das Ziel waren 8 Punkte in den Disziplinen 800-Meter, 80-Meter-Pendelstafette, Fachtest Allround und Teamaerobic und mindestens 24 Punkte in der Vereinswertung. Auf die Erläuterung der Punkte-Berechnung wird verzichtet. Lukas Galliker informiert selbstverständlich auf Anfrage.

## **800-Meter**

Um 10.10 Uhr starteten Joel Galliker, Reto Galliker, Yanik Schmid und Livio Troxler zum fulminanten 800-Meter-Lauf. Der geniale Einsatz wird mit grandiosen 9.43 Punkten belohnt.

## **80-Meter-Pendelstafette**

Um 10.20 Uhr starteten Oliver Clemente, Iwan Troxler, Nico Weber, Denis Weber, Jonas Arnold, Mario Amrein, Fabian Küng und Andreas Boppart zur 80-Meter-Pendelstafette. Trotz einem Wechselfehler erreichte dieses Team 8.13 Punkte.

## **Teamaerobic**

Das Teamaerobic mit Fabienne Bachmann, Fabienne Deubelbeiss, Sarah Stocker, Deborah Galliker, Claudia Hauri, Jolanda Galliker, Petra Troxler und Sabrina Troxler durfte ihre Show um 11.45 Uhr präsentieren und erreichten 8.23 Punkte. Somit liegt auch dieses Team über dem Zielwert und darf sich darüber sehr freuen. Denn die Konzeption, die Vorbereitungen und die Trainings sind sehr intensiv und eine solche Vorführung ist nur möglich, wenn sich jede einzelne fokussieren und dies zum richtigen Zeitpunkt abrufen kann.

## **Fachtest Allround**

Eine Stunde später, um 12.45 Uhr wurde das Können vom Team "Fachtest Allround" geprüft. Martin Bättig, Deborah Galliker, Nicole Stalder, Christoph Wittwer, Lukas Steiger, Pirmin Steiger, Lukas Galliker, Stephan Steiger, Andreas Geisseler, Matthias Wyss, Andreas Steiger und Erich Steiger erzielten mit ihrem engagierten Einsatz 8.09 Punkte. Auch hier haben wir den Zielwert mehr als erreicht und dürfen mit einer Vereinswertung von 24.88 Punkten und dem Schlussrang 15 von total 37 stolz sein.

Zum gelungenen Fest beigetragen haben unter anderem auch beste Infrastrukturvoraussetzungen und top motivierte und viele freiwillige Helfende des Fest-Organisators.

### **Dankeschön**

Ein grosses Dankeschön gebührt den an- bzw. mitgereisten Fans. Diese Unterstützung ist sehr wichtig und hat bestimmt auch zu diesem Spitzenresultat beigetragen. Ein spezielles und wirklich sehr wertschätzendes Dankeschön geht an Lukas Galliker, der einmal mehr sehr viel vorbereitet, koordiniert und schlussendlich zu einem sehr gut gelungenen Fest beigetragen hat. Ohne diesen zeitintensiven und engagierten Einsatz wäre ein Fest dieser Art nicht möglich. Lukas Galliker bedankt sich ebenfalls bei allen für den Einsatz und den Beitrag zum gelungenen Anlass.

### **Denis Weber**

Leider hat sich Denis Weber das rechte untere Wadenbein gebrochen. Er wurde bereits erfolgreich operiert und kann voraussichtlich noch diese Woche das Spital in Langenthal verlassen. Das Unglück ereignete sich bei einem Unfall in der Badi auf dem Festareal. Zuvor hat Denis mit seinem sehr guten und motivierten Einsatz bei der 80-Meter Pendelstafette zu einem guten Schlussresultat beigetragen. Wir wünschen Denis an dieser Stelle bestmögliche und schnellste Genesung.

### **Dorf- und Grümpelturnier**

Bei dieser Gelegenheit erwähne ich das Dorf- und Grümpelturnier, welches am kommenden Wochenende (5./6. Juli) im Weierbach stattfindet. Dort ist bereits das WM-Stübli eingerichtet und der Achtelfinal Schweiz-Argentinien am Dienstag, 1. Juli 2014 um 18.00 Uhr wird ausgestrahlt. Die Aufbauarbeiten fürs Grümpelturnier finden am Mittwoch, Donnerstag und evtl. Freitag statt. Hier sind freiwillige Helfende notwendig. Besten Dank für den Einsatz.

Ich freue mich riesig auf den nächsten Anlass und bedanke mich für die eindrücklichen Momente vom Turnfest

Sportliche Grüsse  
Andreas Boppart